

# UMWELT ZERTIFIKAT GRÜNER PUNKT



Durch die Teilnahme an unserem Dualen System für die Verwertung von Verkaufsverpackungen hat die Firma

wertkreis Gütersloh gGmbH  
33334 Gütersloh

im Jahr 2018 zu folgenden Einsparungen beigetragen:



19 t CO<sub>2</sub>-Äquivalente



5.297 kg Rohöl-Äquivalente



19 kg Phosphat-Äquivalente



919.710 MJ Primärenergie



68 kg Schwefeldioxid-Äquivalente

Die durch Ihren Beitrag vermiedene Menge an CO<sub>2</sub> entspricht in etwa der Menge, die entsteht, wenn 511 Personen mit der Bahn von Düsseldorf nach Schwerin hin- und zurückfahren (ermittelt über [ecopassenger.org](http://ecopassenger.org)).

Verwertung ist ein wichtiger Faktor zur Reduzierung von Treibhausgasen und trägt damit entscheidend zum Klimaschutz bei. Der Grüne Punkt erstellt seit 2001 jährlich die Gesamtumweltbilanz, die den Effekt der Verwertung auf den Klimaschutz wissenschaftlich belegt und vom IFEU Heidelberg gutachterlich geprüft wird.

Haucke Schlüter  
Sprecher der Geschäftsleitung

Jörg Deppmeyer  
Geschäftsführer



DerGrünePunkt



# ECO CERTIFICATE GRÜNER PUNKT



By participating in our dual system  
for recycling of sales packages, the company

wertkreis Gütersloh gGmbH  
33334 Gütersloh

in 2018 contributed towards saving:



19 t CO<sub>2</sub> equivalents

5,297 kg crude oil equivalents

19 kg phosphate equivalents

919,710 MJ primary energy

68 kg sulfur dioxide equivalents

The CO<sub>2</sub> saved corresponds to the amount produced if 511 passengers would take a round trip on the train from Düsseldorf to Schwerin (calculated through [ecopassenger.org](http://ecopassenger.org)).

Recycling reduces greenhouse gases and as such is an important contribution towards climate protection. Der Grüne Punkt publishes its annual balance of environmental performance since 2001 which confirms this positive effect on the environment. The environmental performance balance is regularly reviewed by the experts from IFEU in Heidelberg.

Haucke Schlüter  
Spokesman of the Board

Jörg Deppmeyer  
Managing director

